



Punkt 7 der öffentlichen Sitzung am 30. Oktober 2007

Vorlagen-Nr. 07-F-01-0104

Räume für Selbsthilfegruppen

- Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 22.10.2007 -

Der Ausschuss möge beschließen:

Das Gesundheitsamt wird voraussichtlich zum Herbst 2009 seinen jetzigen Standort aufgeben und an den neuen Verwaltungsstandort Mainzer Straße umziehen. In Vorbereitung dieses Standortwechsels wurde den Selbsthilfegruppen, die derzeit in der Dotzheimer Straße Räume für ihre Treffen kostenfrei nutzen können, mitgeteilt, dass für sie die Nutzung mit dem Umzug endet.

Die Arbeit der Selbsthilfegruppen ist ein wesentlicher und unverzichtbarer Bestandteil der Gesundheitsversorgung für die Wiesbadener Bevölkerung. Deshalb wird der Magistrat gebeten zu berichten,

- wie viele Selbsthilfegruppen von der Beendigung der Nutzungsmöglichkeit betroffen sind,
- in welchem Umfang diese Nutzungen entfallen (Anzahl der Stunden),
- ob die Stadt parallel zu ihrer Kündigung Alternativen angeboten hat, bzw.
- mit welchem Konzept vorgesehen ist, diesen Gruppen, die über keine Eigenmittel verfügen, Alternativen anzubieten.

Beschluss Nr. 0048

1. Der Bericht von Frau Lütkens (Gesundheitsamt) wird zur Kenntnis genommen.
2. Der Magistrat wird gebeten, aktiv nach Räumen zu suchen, die eine Fortführung der Arbeit der Selbsthilfegruppen in zentraler Lage der Stadt ermöglichen und dem Ausschuss darüber im Herbst 2008 zu berichten.

Frau Stadtverordnetenvorsteherin
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .11.2007

Abt
Vorsitzender

Die Stadtverordnetenvorsteherin

Wiesbaden, .11.2007

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Thiels
Stadtverordnetenvorsteherin

Der Magistrat
- 16 -

Wiesbaden, .11.2007

Dezernat VIII i.V. mit Dezernat III
mit der Bitte um weitere Veranlassung

Dr. Müller
Oberbürgermeister